

衆院解散・総選挙は7月か9月のいずれか！

「インサイドライン」編集長 歳川隆雄

- * 注目すべき広島での日米首脳会談出席者
- * アメリカは中国問題を最重要視
- * 手に入れた2つのオフレコネタ
- * PGIに無関心な日本企業
- * 岸田首相のキーウ極秘訪問について
- * 外交日程から探る早期解散説
- * 解散は今秋になる可能性が高い
- * 日本維新の会を仕切る42歳の幹事長
- * 岸田首相の日本維新の会に対する評価
- * 「安倍晋三を超える」が岸田首相の本音か



柴生田 それでは開会いたします。（拍手）

今日は皆さんおなじみの歳川さんに政局のお話をしていただくということでお招きいたしました。意外というか、ついでにというか、岸田首相の支持率が上がってまいりました。先週も河野さんがこれから景気は少しくよくなるんだというお話がありまして、株価は3万円を超えるということ選挙に打って出るという話が急に盛り上がってまいりました。実情はどうなのか。それから、アメリカ、日本、中国、様々な国際情勢を含めて、現在の政治の問題を歳川さんに詳しくお話をいただきたいと思えます。それではよろしくお願いたします。

注目すべき広島での日米首脳会談出席者

歳川 皆さんこんにちは。（拍手）

毎年5月にお招きいただいて、冒頭同じことを申し上げていますが、前年の私がお話した内容がそれなりに支持を得るというか、評価をいただいたことでまた今年もお呼びいただいたわけです。

ついでに、これもまた同じことを申し上げるわけですが、私のジャーナリストとしての立ち位置がファクト・ファインディング・ライター。事実を見つけて出して、それを発信するというのを信条にしていることも常々申し上げました。まさに今日この時点でG7広島サミットがスタートしました。まずはこのテーマから、このフ